
Antrag Nr. 11-O-02-0018
SPD-Fraktion

Betreff:

Baumfällungen Emser Straße  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

An der Emser Straße wurden 3 Bäume gefällt, die augenscheinlich gesund waren.

Antrag

Der Magistrat wird gebeten darzulegen, 

a) aus welchen Gründen die Fällungen vorgenommen wurden,  
b) aus welchen Gründen die die Wurzelstöcke nicht entfernt wurden und
c) ob Nachplanzungen an den gleichen Stellen vorgesehen sind.

Begründung:

Da die Emser Straße bedingt durch das hohe Verkehrsaufkommen eine sehr hoch frequentierte 
befahrene Straße ist, ist jeder Baum für die Anwohner ein wichtiges Objekt zur Luftverbesserung. 
Auch das Laubwerk der Bäume ist ein guter Schallschutz im Sommer für die „laute“ Straße

Da die Stadt die Bäume nur gefällt haben und das Wurzelwerk sich noch in der Erde befindet, 
haben die Anwohner große Sorge darüber, dass an diesen besagten 3 Stellen keine neuen Bäume 
mehr nachgepflanzt werden.

Wiesbaden, 30.05.2011


